

Sitzungsprotokoll

über die

17. Gemeinderatssitzung

vom 21. Nov. 2005 im Sitzungssaal der Gemeinde Gerlos;

Beginn: 20.00 Uhr - Ende: 22.40 Uhr

ANWESENDE:

Herr Bürgermeister: Franz Hörl

Herr Bürgermeister-Stellvertreter: Josef Kammerlander

Gemeinderäte:

Andreas Haas
Martin Kammerlander
Karl Geisler ab 20.14 Uhr
Dietmar Tschugg
Gottfried Haas
Gerhard Daxer
Jakob Platzer
Gerald Dejaco
Reinhard Hollaus ab 20.08 Uhr

Außerdem anwesend:

Hanspeter Bernardi, Martin Eberharter, Kammerlander David, Staudacher Michael, Kammerlander Peter (Almhof), Wanner Roland, Stöckl-Mühlbacher Andrea, Eberl Hannes, Hauser Günther, Hauser Franz;

Entschuldigt waren:

Nicht entschuldigt waren:

Einladung sämtlicher Mitglieder der Gemeindevertretung erscheint ausgewiesen.

Die Gemeindevertretung zählt 11 Mitglieder, anwesend sind hiervon 11; die Sitzung erscheint daher beschlußfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

- 1) *Genehmigung und Unterfertigung des Sitzungsprotokolls vom 12.10.2005;*
- 2) *Beratung und Beschlussfassung betreffend den Fusionsvertrag zwischen den Tourismusverbänden Zell am Ziller und Gerlos;*
- 3) *Schneeräumungsangelegenheit:*
 - a) *neue Preisangebote von Fa. Neuhauser und Fa. Hölzl-Klawurn wegen Treibstoffhöhung;*
 - b) *Ankauf eines neuen Seitenfluges für U-1400*
- 4) *Allfälliges:*

Sitzungsverlauf und Beschlüsse:

- 1) Das Sitzungsprotokoll vom 12.10.2005 wurde den Gemeinderäten zugestellt und zu Sitzungsbeginn unterfertigt. Der Bürgermeister begrüßt alle Gemeinderäte und den anwesenden Aufsichtsrat und Vorstand des Tourismusverbandes Gerlos. Es wird festgehalten, daß alle mit einer gemeinsamen Sitzung, betreffend den Tagesordnungspunkt 2), einverstanden sind. Der Tourismusverband führt separat Protokoll über diese Sitzung.
- 2) Zu Sitzungsbeginn wird von GF Günther Hauser von „AKTIV WELLNESS“ von Michael Staudacher „BERG AKTIV“ und von Roland Wanner „ALPEN FUN“ ein Rückblick der Sommersaison 2005 vorgetragen. Die relativ gute Auslastung wird auf eben diese Aktivitäten, in Verbindung mit dem Familiennest und die zahlreichen Veranstaltungen/Feste, zurückgeführt.

Der Bürgermeister als Aufsichtsratsvorsitzender des Tourismusverbandes Gerlos berichtet, daß das Zillertal in 4 Verbände eingeteilt wird. Für den Tourismusverband Gerlos bedeutet dies, daß mittels Gebietserweiterung eine Eingliederung in den Tourismusverband Zell im Zillertal erfolgt. Der künftige gemeinsame Name ab 01.01.2006 lautet „Tourismusverband Zillertal Arena, Zell – Gerlos“. Der vorliegende Vertragsentwurf wird mittels Overhead-Projektor dem Gemeinderat, sowie Vorstand und Aufsichtsrat des TV-Gerlos, von Pkt. 1. – 13., zur Kenntnis gebracht. Die Abarbeitung der einzelnen Vertragspunkte hat ergeben, daß im Gemeindegebiet Gerlos unbedingt der Bestand und Betrieb eines gleichwertigen Büros wie in Zell am Ziller gesichert werden muß. Weiters muß in Zukunft eine verbindliche Regelung für eine angemessene Büromiete, Betriebs- und Heizkosten, mit der Gemeinde Gerlos getroffen werden. Weiters ist verbindlich einzuhalten, daß die bestehende Zillertal-Werbung in eine Tourismus GmbH umgegründet wird und die gemeinschaftlichen Werbeaktivitäten des Zillertales übernimmt. Der vorliegende Vertragsentwurf von Pkt. 1. – 13., bzw. Seite 1 – 7, wird vom Gemeinderat der Gemeinde Gerlos, sowie Vorstand und Aufsichtsrat des Tourismusverbandes Gerlos, vorbehaltlich der Zustimmung des Gemeinderates und Vorstandes/Aufsichtsrat des Tourismusverbandes Zell im Zillertal, einstimmig genehmigt. Grundsätzlich werden die Bedenken gegen diese politisch vorgegebene, zwangsweise Fusionierung, festgehalten.

3.

- a) Aufgrund der massiven Treibstoffhöhungen im Laufe des Jahres 2005 haben nun die Firmen, Hölzl-Transporte, Inh. Michael Hölzl-Klawunn, 5742 Wald, und Josef Neuhauser, 6280 Zell/Ziller, die angepassten Angebote für die Winterdienstarbeiten im Gemeindeamt Gerlos eingebracht. Der Gemeinderat genehmigt diese einstimmig. Grundsätzlich soll der Auftragsumfang für beide Unternehmen gleich bleiben. Auf Wunsch von Gemeindevorarbeiter, Hauser Franz, und Bgm. Hörl Franz, wird der Auftrag der Fa. Hölzl-Transporte einstimmig um den Bereich des Staudammes und Kraftwerk Funsingau (Rechnungsempfänger AHP AG, vormals TKW) erweitert.
- b) Der Gemeinderat beschließt einstimmig den Ankauf eines Seitenpfluges für den U-1400. Hiezu wurden die Firmen, Maschinenbau Stöckl – Laimach, Landmaschinen Eberharter – Aschau, Fa. Kahlbacher – Kitzbühel, zur Anbotslegung eingeladen. Die Fa. Maschinenbau Stöckl – Laimach, hat sich deutlich als Billigstbieter herausgestellt und soll den Auftrag erhalten. Bgm. Franz Hörl und der bei der Sitzung anwesenden Gemeindevorarbeiter Franz Hauser werden vom Gemeinderat zum Produktvergleich und zu abschließenden Preisverhandlungen beauftragt.

4.

- a) Der Bürgermeister gratuliert den neu gewählten Funktionären der Schützenkompanie Gerlos (Hauptmann Martin Kammerlander, Obmann Dietmar Tschugg, samt neuem Ausschuß). Gleichzeitig gratuliert der Bürgermeister dem wiedergewählten Obmann der BMK Gerlos, Andreas Haas und dankt für die bisher geleistete Arbeit. Die Übernahme der Konsumationskosten für die Jahreshauptversammlungen der Schützen und Musik, vom 20. Nov. 2005, werden vom Gemeinderat einstimmig genehmigt.
- b) Auf Antrag und Ersuchen der FFW Gerlos beschließt der Gemeinderat einstimmig den Ankauf eines Kompressors, lt. Angebot der Firma Moser – 9800 Spittal/Drau, zum Preis von EUR 2.659,20 btto.
- c) Der Gemeinderat wird vom Bgm. in Kenntnis gesetzt, daß am nächsten Tag, 22. Nov. 2005, 09.00 Uhr, im Sitzungssaal, eine Zusammenkunft mit Grundeigentümern und gefährdeten Hausbesitzern des Weiler Oberhof, betreffend Beteiligung am Interessentenbeitrag der WLVB, stattfindet. Über das Besprechungsergebnis wird bei der nächsten GR-Sitzung berichtet. In diesem Zusammenhang berichtet der Bgm., daß die Arbeiten am Rieder Bach, betreffend den Sofortmaßnahmen, nun abgeschlossen sind.
- d) Zum Abschluß der Sitzung informiert der Obmann des Tourismusverbandes Gerlos, Peter Kammerlander, alle Anwesenden, daß am Mittwoch, 14. Dez. 2005, der Schweizer Motivations-trainer, Beat Krippendorf, einen Vortrag in der Tennishalle Gerlos halten wird. Alle Gerloser und deren Mitarbeiter werden herzlich zu dieser kostenlosen Veranstaltung eingeladen. Gleichzeitig wird von Peter Kammerlander ein Modell präsentiert, wie eine mögliche Gestaltung der Eingänge der 5 Seitentäler ausschauen könnte.